

Extrait de Presse

Date de parution : Octobre 2010

Publication : Magazine Impressions



L'Alsace contre le cancer

remet 43 000 € d'équipements en cancérologie

Vendredi 25 juin

Depuis de nombreuses années, l'association « L'Alsace contre le cancer » accompagne l'établissement dans la démarche d'amélioration des conditions d'accueil pour les patients, dans les différents services qui traitent le cancer.

Un lot d'équipements d'un montant de 43 000 € a été remis officiellement aux patients du service d'hématologie et d'oncologie de l'hôpital de Hautepierre : 43 tables de nuit réfrigérées destinées à l'équipement complet du 12^{ème} étage (30 000 €), 12 fauteuils pour les patients de l'hôpital de semaine du 10^{ème} étage (7 000 €), réalisation de fresques pour le service des greffes pour un montant de 6 000 €.